
Bonjour, 
une salle de plusieurs centaines de place pour des événements troublerait assurément le 
voisinage avec plus de voitures et de bruits les soirs de spectacles. Je suis un voisin 
proche du 1420 et suis tout à fait contre cette proposition.  
 
Philippe Lafaille 
 


